



MARIE FISCHER

Marie Fischer bringt uns den Sommer – mit ihrer neuen Single „Einen Sommer lang“ liefert die Kärntner Sängerin den Soundtrack zur schönsten Zeit des Jahres.

VÖ: 27.06.2025



Marie Fischer meldet sich zurück – und das kraftvoller, sonniger und musikalisch reifer denn je. Nach dem erfolgreichen Debüt mit „Ich glaub ich bin verliebt“, das in Österreich und Deutschland viel Airplay erhielt und Marie prompt in die Herzen der Schlagerfans katapultierte, erscheint am 27. Juni 2025 ihre neue Single „Einen Sommer lang“.

Der Titel ist Programm: Ein moderner Schlager mit einem Hauch Urlaubsgefühl, tanzbaren Beats und einer Melodie, die direkt im Ohr bleibt.

#PRESSETEXT

Mit frischem Wind und sonnigem Sound geht Marie Fischer ihren Weg konsequent weiter – und zeigt, dass sie gekommen ist, um zu bleiben. Die junge Kärntnerin steht für eine neue Generation im Schlager: authentisch, selbstbewusst, voller Energie und Leidenschaft für Musik. „Ich wollte einen Song, der den Sommer fühlbar macht – für Herz, Kopf und Tanzfläche“, sagt Marie über ihre neue Veröffentlichung. „Einen Sommer lang“ steht genau dafür: für das Gefühl, dass jeder Tag voller Möglichkeiten steckt, dass das Leben leicht ist und die Liebe überall sein kann.

Auch bei der neuen Single setzt sie wieder auf die erfolgreiche Zusammenarbeit mit Lukas Lach, dem renommierten österreichischen Hitproduzenten, der für seinen kreativen Sound und seinen innovativen Stil bekannt ist. Gemeinsam haben sie ein musikalisches Sommerpaket geschnürt, das sich hören lassen kann – tanzbar, emotional und mit einem hohen Wiedererkennungswert.

Begleitet wird der Release von einem Musikvideo, das an der malerischen Adria-Küste gedreht wurde. Zwischen Strand, Sonne und türkisblauem Wasser versprüht Marie Fischer Urlaubsflair pur. Die Bilder ergänzen die Musik perfekt: Leichtigkeit, Lebensfreude und der Traum von einem unvergesslichen Sommer.

Dass Marie Fischer mehr als nur ein Geheimtipp ist, hat sie bereits mit ihrer ersten Single bewiesen. „Ich glaub ich bin verliebt“ war ein echter Überraschungserfolg, der es in das Programm zahlreicher Radiosender in Österreich und Deutschland schaffte – unter anderem bei ORF Kärnten, wo die junge Künstlerin schnell große Aufmerksamkeit erhielt. Auch die Lokalpresse wurde auf sie aufmerksam, die Social-Media-Kanäle wuchsen rasant – Marie Fischer war plötzlich in aller Munde.

Jetzt geht's auf die Bühne – und nach Deutschland

Mit dem Rückenwind ihres erfolgreichen Einstands und dem sommerlichen Nachfolger geht Marie Fischer nun den nächsten Schritt: Im Juli 2025 steht sie erstmals in Deutschland live auf der Bühne und wird erste Interviews bei deutschen Radiostationen geben.

Unterstützt wird sie dabei vom erfahrenen Team von Mike's Music Media (Germany), das sich um Vermarktung, Vertrieb und Management kümmert.

Mit „Einen Sommer lang“ legt Marie Fischer nicht nur die Messlatte für sich selbst ein Stück höher, sondern zeigt auch, wie moderner Schlager heute klingen kann: jung, energiegeladen, lebensnah – und voller positiver Vibes. Es ist der Sound eines Sommers, den man nicht vergisst.



SOCIAL MEDIA



KONTAKT

Label und Vertrieb

Mike's Music Media

Email: info@mikes-music-records.de

Booking und Management

Mike's Music Media

Marbach 2

64760 Oberzent

Email: karin@mikes-music-records.de

Tel. Nr. +49 6068 7599 005

CREDITS

Interpret: Marie Fischer

Titel: Einen Sommer lang

Musik und Text: Marie Fischer,
Lukas Lach

Verlag: Edition Studio Mike's
Music Records

Co-Verlag: Lukas Lach MV

Produktion: Lukas Lach

Bestellnummer: DT-01-230

Label: 100% Deutsch

ISRC: DEMI22500027

Barcode:

VÖ: 27.06.2025

